
別紙４（添付） 

令和６年度第１回さぬき市公民館運営審議会 会議結果 

１ 日 時 令和６年９月２５日（水）  ９時３０分～１１時３０分 

２ 場 所 寒川第２庁舎 ２０３会議室 

３ 出席者［委 員］村上真利子  西森  武  宮岡由喜美  島﨑 龍雄 

  玉木 一浩  奈良 正史  藤井 祐治  倉元  豊 

  千田 良信  新開 達志  三宅 和美   

     ［事務局］津田公民館長・寒川 広美  大川公民館長・藤井 康弘 

志度公民館長・濵松 慶二  公民館活動支援員・河内 直人 

          長尾公民館長・山下 博史 

          教育長・和田 浩二  教育部長・佐藤美由紀 

生涯学習課長・大生 直樹  主査・瀬尾 健人 

     ［傍 聴］なし 

４ 議 題 （１）委員長・副委員長選任 

      （２）令和５年度公民館事業報告 

      （３）令和６年度公民館事業中間報告について 

 （４）その他 

５ 資 料   

６ 会議要旨 
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 ただ今から、令和６年度第１回さぬき市公民館運営審議会を開会させてい

ただきます。委員長、副委員長を決定するまでの間、事務局が進行役を務め

ます。本日は、委員１４名のうち１１名の委員が出席しておりますので、こ

の会が成立することを報告します。本日は改選後初めての会議ですので、簡

単に自己紹介をお願いします。 

（自己紹介） 

 開催にあたりまして、和田教育長からご挨拶を申し上げます。 

（挨拶） 

委員改選に伴い、委員長及び副委員長を置き、選任は委員の互選とすると

なっております。いかがいたしましょうか。 

（事務局一任） 

では事務局から提案させていただいてよろしいでしょうか。委員長は宮岡

由喜美委員、副委員長は西森武委員と藤井邦子委員でよろしいでしょうか。

よろしければ拍手をお願いします。 

（一同拍手） 

拍手多数により決定しました。 
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それでは代表して宮岡委員長から御挨拶をお願いします。 

（挨拶） 

それでは、審議会規則第４条第１項の規定に基づき、議長を宮岡委員長に

お願いいたします。 

では、お手元にお配りしております会議の次第に従いまして、会議を進め

てまいりたいと存じます。 

最初に、｢(２)令和５年度公民館事業報告｣について、事務局から説明をお

願いします。 

（令和５年度公民館事業報告について説明） 

今、事務局から説明がありました。 

質疑等があればお願いいたします。 

（質疑無し） 

次に、｢(３)令和６年度公民館事業計画について｣事務局から説明をお願い

します。 

（令和６年度公民館事業計画について説明） 

いま、事務局から説明がありました。 

質疑等があればお願いいたします。 

志度公民館で配布している、公民館だよりについて詳しく教えていただけ

ないでしょうか。 

公民館だよりについて、内容は志度公民館の事業である「ファミリークッ

キングクラブ」や定期利用団体等について記載しております。またブログで

も同様の内容を掲載しております。 

他に質疑等はありますでしょうか。 

新志度・長尾公民館について、キッズコーナーや談話室があるため、若い

世代の公民館の利用の増加、志度については、これまでホールがなかったの

で広い部屋を利用した新しい講座の利用も増えてきました。以前と比べて公

民館に活気もでてきたと思いますので、今後の公民館建設の際には、参考に

していただきたいと思います。 

他に質疑等はありますでしょうか。 

現在は５名以上いなければ定期使用団体として活動することができない

が、定期利用団体メンバーの高齢化等により５名以上の確保が難しい状況で

あるため、人数制限の撤廃もしくは３名以上程度で定期利用団体となれるよ

うにしていただきたい。 

今後事務局内で協議し、早急に検討していきたいと思います。 

他に質疑等はありますでしょうか。 

（質疑無し） 
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次に、｢(４)その他｣について事務局から説明をお願いします。 

最初に「いきいき自主講座」冊子の全戸配布について、予算確保もできて

おりますので、実施していきたいと思います。それ以降についても実施でき

るよう検討していきたいと思っております。 

次に寒川農村環境改善センターを条例上の公民館とする件について、関係

課等と何度も協議しましたが、施設自体を公民館とすることは難しいという

結果になりました。ただ施設運営の面では、その他の公民館と同じように申

請業務等ができるよう改善することができましたので、今後も運営面ではそ

の他の公民館と同じになるよう取り組んでいきたいと考えております。 

最後に長尾公民館の夜間管理について、現在長尾公民館では、学生等が１

７時以降もフリースペースを利用して自習等をしており、防犯、安全性の確

保、利用状況の調査も兼ねて７月３１日から現在までシルバー人材センター

に夜間管理を委託しておりますが、今後の運営について検討をした結果、学

生等利用者の安全性の確保や管理するための人件費確保も難しいため、今後

は、一定の周知期間を設けた上でフリースペースの利用を１７時までとして

いきたいと考えております。ご利用者の方にはご迷惑をお掛け致しますが、

ご協力をお願いしたいと思います。 

いま、事務局から説明がございました。 

何か質疑等はありますか。  

（質疑なし） 

以上で予定されていた内容はすべて終了しました。進行を事務局にお返し

します。 

 委員長ありがとうございました。それでは以上をもちまして、令和６年度

第１回公民館運営審議会を閉会します。本日はありがとうございました。 

 

 

 


